

su trabajo ni padece enfermedad crónica que pueda ocasionar invalidez total o parcial.

C) Documento militar que acredite haber cumplido el servicio activo. Si por circunstancias especiales no se pudiere presentar este documento podrá ser reemplazado por certificación de la Alcaldía en que conste la situación en que se halla.

D) Certificado de no haber sufrido condena ni pena afflictiva expedida por el Registro Central de Penados y Rebeldes.

E) Declaración jurada de no haber sido expulsado de otros Cuerpos del Estado.

F) Certificación de buena conducta expedida por la Alcaldía correspondiente.

G) Certificación que acredite su adhesión al Movimiento Nacional.

H) Títulos o certificaciones que acrediten debidamente los méritos preferentes que aleguen.

I) Dos fotografías del solicitante tamaño carnet.

Lo que se hace público para general conocimiento.—El Ingeniero Jefe, E. García Díaz.

RESOLUCION del Distrito Forestal de Valencia por la que se transcribe relación de los individuos admitidos y excluidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, se señalan hora y local donde tendrán lugar los ejercicios y se nombra el Tribunal que ha de juzgarlos.

Por la presente Resolución se transcribe relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, Distrito Forestal de Toledo, así como los excluidos, de acuerdo con la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 174, de fecha 21 de julio último, fijándose asimismo la fecha, lugar y hora para el comienzo del examen, así como el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios.

Admitidos:

Nicolás López López.
Florentino Gil Rodríguez.
Pablo Pérez Pérez.
Rufino Espinosa Megías.
Manuel del Pino del Pino.
Cecilio Pingarrón Zamorano.
Enrique Herranz Benito.
Félix Pérez Iglesias.
Juan Moreno Gómez.
Inocencio Romo Benito.
Leonardo Cañares Martín-Moreno.
Tomás González Díez.
Sixto Delgado Sanz.
Francisco Sierra del Amo.
Raimundo Morales Pradas.
Eugenio Heras Heras.
Justino Espinosa Toledano.
Eduardo Sánchez Echániz.
José Illán Toledano.
Eugenio Mencia Pinilla.
Juan Patrón Doncel.

Excluido:

Anselmo Moreno Cano, por ser menor de veintitrés años.

Lo que se hace público para que en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al que aparezca inserto el presente anuncio, puedan presentar en esta Jefatura (Nueva, número 4) las posibles reclamaciones.

El Tribunal examinador está constituido por los señores siguientes:

Presidente, don Manuel Domínguez Díaz, Ingeniero
Secretario, don Enrique Alvarez Esteban, Ayudante.
Vocal, don Julián Merino Cámaras, Teniente de la Guardia Civil de la 104 Comandancia.

Los exámenes darán comienzo en las oficinas de este Distrito Forestal (Nueva, número 4) el día 3 de noviembre de 1960, a partir de las diez horas de su mañana.

Toledo, 27 de septiembre de 1960.—El Ingeniero Jefe, Isaac Díez.

RESOLUCION del Distrito Forestal de Valencia por la que se transcribe relación de los individuos admitidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, se señalan hora y local donde tendrán lugar los ejercicios y se nombra el Tribunal que ha de juzgarlos.

Convocados exámenes para cubrir las tres vacantes a que se hace mención en el «Boletín Oficial del Estado» número 163, de fecha 8 de julio último, se presentaron para concurrir a dichos exámenes instancias suscritas por los siguientes señores:

D. Delice Asensio Cortés.
D. Alejandrino Asensio Mora.
D. Emilio Balbastre Martínez.
D. José Cano Vivó.
D. Adolfó Corbatón Adell.
D. José Díaz Pérez.
D. José Espinosa Toledano.
D. Jesús Fernández Casanueva.
D. Luis Gallego Valero.
D. Macario Garay Cova.
D. Bonifacio García de la Muela.
D. Florentino Hernández Gallego.
D. Faustino Hernández Pérez.
D. Enrique Herranz Benito.
D. Rafael Martínez Navarro.
D. José Martínez Sánchez.
D. Miguel Martínez Serrano.
D. Isidoro del Pino León.
D. Manuel del Pino del Pino.
D. Felipe Polo Caverio.
D. Isidro Miguel Pons Pérez.
D. Domingo Rihueté Fernández.
D. Casto Rodríguez Carrasco.
D. Justiniano Relanía Zarzuela.
D. Luis Ruiz Ruiz.
D. Teodoro Temporal Herráiz.

Los cuales son admitidos para celebrar las pruebas reglamentarias ante el Tribunal siguiente:

Presidente: El Ingeniero Jefe de este Distrito Forestal, Ingeniero Delegado a quien haga sus veces.

Vocal: Un Oficial de la Guardia Civil que designe la Jefatura de dicho Cuerpo.

Vocal Secretario: Un Ayudante de Montes del Distrito Forestal.

Los hombres de los señores componentes del Tribunal se harán constar en el tablón de anuncios del Distrito el mismo día en que den comienzo los exámenes.

Los exámenes tendrán lugar en las oficinas del Distrito Forestal de Valencia, avenida de Fernando el Católico, número 10, a los sesenta días hábiles, contados a partir del primero que corresponda después de la fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que aparezca este anuncio, a las diez horas de su mañana, recomendando asistir los aspirantes con pluma.

Valencia, 20 de septiembre de 1960.—El Ingeniero Jefe, por delegación, Carlos Fernández Martos Martínez.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 19 de octubre de 1960 por la que se nombra el Tribunal de exámenes para Maquinistas Navales en Santa Cruz de Tenerife, correspondiente al segundo semestre de 1960.

Ilmo. Sr.: Con objeto de efectuar los exámenes para Maquinistas Navales correspondientes al segundo semestre del año en curso en Santa Cruz de Tenerife.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar para el Tribunal que ha de constituirse en la Escuela Oficial de Náutica y Máquinas de dicha localidad a los señores siguientes:

Presidente: Señor don Manuel Rivera Pita, Coronel del Cuerpo de Máquinas de la Armada.

Secretario: Don Bonifacio Arteche Landaburu, Profesor de «Máquinas y Taller» de la Escuela Oficial de Náutica y Máquinas de Bilbao.

Vocales: Los Profesores numerarios de cada una de las materias objeto del examen de la referida Escuela y el primer Maquinista naval don Ismael Suárez Hernández.

Este Tribunal ajustará su conducta y actuación en todo lo de su competencia a lo legislado sobre la materia, comenzando los exámenes el día 30 de noviembre próximo.

De conformidad con lo establecido en el Reglamento de Dietas y Viáticos, de 7 de julio de 1949, y disposiciones complementarias de 26 de enero de 1950 y 10 de noviembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» números 193, 33 y 319, respectivamente), el Presidente y Secretario del Tribunal, a los efectos de percepción de dietas por comisión del servicio, se clasificarán en el grupo tercero, justificándose éstas con las órdenes de nombramiento en donde se estamparán por la Autoridad de Marina correspondiente la fecha de presentación y la en que termine su misión el comisionado, siendo sus viajes por cuenta del Estado.

A los componentes de este Tribunal se les concede las asistencias en la cuantía y períodos que determina el artículo 23 del ya mencionado Reglamento de 7 de julio de 1949, fijándose para el Presidente y Secretario 75 pesetas y para los Vocales 60 pesetas por sesión.

La duración de la comisión del servicio para el Presidente y Secretario, a todos los efectos administrativos, será de veinte días como máximo.

Cuando alguno de los componentes del indicado Tribunal no cobre haber o sueldo del Estado percibirá por el tiempo de duración de los exámenes el sueldo correspondiente a un Jefe de Negociado de primera clase por aplicación de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1934.

Los candidatos deberán abonar por concepto de derechos de examen la cantidad de 225 pesetas por cada grupo de materias de que deseen examinarse los aspirantes al título de Primer Maquinista Naval y la cantidad de 125 pesetas por cada grupo de materias de que deseen examinarse los aspirantes al título de Segundo Maquinista Naval.

Lo que digo a V. I. y a VV. SS. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. y a VV. SS. muchos años.

Madrid, 19 de octubre de 1960.—P. D. Juan J. de Jáuregui.

Ilmo. Sr. Subsecretario de la Marina Mercante.—Sres. ...

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se señalan lugar, fecha y hora para el comienzo de las pruebas de la oposición restringida para la provisión de dos plazas de Oficiales Técnicos administrativos.

En cumplimiento de la base géptima de la convocatoria se cita a los señores aspirantes admitidos a la oposición, en turno restringido, entre Auxiliares Administrativos de este Ayuntamiento, para la provisión en propiedad de dos plazas de Oficiales Técnico-administrativos, a fin de que concurren el día 14 de noviembre de este año y hora de las dieciséis, a las Casas Consistoriales, para la iniciación y práctica de los ejercicios de la oposición.

Las Palmas de Gran Canaria a 14 de octubre de 1960.—El Alcalde, José Remírez Bethencourt.

3.591.

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián por la que se convoca concurso para la provisión de dos plazas de Jefes de Negociado de este Departamento.

Por acuerdo plenario de fecha 28 de septiembre de 1960, se convoca concurso para la provisión de dos plazas de Jefaturas de Negociado de este Ayuntamiento.

Podrán concurrir los Oficiales técnico-administrativos de la escala a extinguir con dos años, cuando menos, de servicios a la Corporación.

Las bases de la convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» número 44, de fecha 10 de octubre de 1960.

San Sebastián, 14 de octubre de 1960.—El Alcalde.—7.965.

III. OTRAS DISPOSICIONES

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO 2015/1960, de 20 de octubre, por el que se resuelve la cuestión de competencia surgida entre los Ministerios de Agricultura y de la Gobernación respecto de expediente disciplinario instruido a varios Veterinarios titulares de la provincia de Lérida.

En el conflicto de atribuciones surgido entre los Ministerios de Agricultura y Gobernación respecto del expediente disciplinario instruido a varios Veterinarios titulares de la provincia de Lérida; y

Resultando que formulada denuncia respecto a la actuación de determinados Veterinarios titulares de la provincia de Lérida sobre los que recaían sospechas de haber incumplido sus deberes profesionales en la inspección de centros de aprovechamiento de cadáveres animales y destinados a la elaboración de embutidos, el Ministerio de Agricultura, en catorce de abril de mil novecientos cincuenta y ocho, ordenó, por medio de la Inspección de personal administrativo, la instrucción del correspondiente expediente disciplinario, elevando el Instructor, en veintinueve del siguiente mes de mayo, al Subsecretario del Departamento, propuesta de sanción, de acuerdo con el párrafo segundo del artículo trescientos treinta del Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales;

Resultando que en veinticuatro de noviembre de mil novecientos cincuenta y ocho, la Comisión mixta, integrada por elementos del Ministerio de la Gobernación y de Agricultura, pre vista, para resolver casos similares, por la disposición adicional cuarta del Reglamento del Personal de Servicios Sanitarios Locales, acordó devolver el expediente al Instructor, que mantuvo

su anterior calificación, volviendo a reunirse la Comisión mixta en veintisiete de enero de mil novecientos cincuenta y nueve, aceptando la calificación de falta grave atribuida por el Instructor a los hechos que del expediente disciplinario se desprendían; resolviéndose el expediente, de acuerdo con la propuesta, por Orden del Ministerio de Agricultura de fecha trece de abril de mil novecientos cincuenta y nueve, que fue notificada a los interesados, que la consintieron, y en veinte del propio mes a la Dirección General de Sanidad, para que diese cumplimiento a las sanciones, ya que se trataba de personal orgánicamente dependiente de la Dirección General últimamente citada;

Resultando que en cuatro de mayo de mil novecientos cincuenta y nueve la Dirección General de Sanidad se dirigió a la Abogacía del Estado pidiéndole informe sobre determinados extremos, que fueron resueltos en treinta del propio mes por el citado Centro asesor; planteándose entonces, por el Ministerio de la Gobernación al de Agricultura, requerimiento de inhibición, por entender sustancialmente que los Veterinarios titulares desempeñan dos tipos de funciones distintas: sanitarias, en cuyo aspecto dependen del Ministerio de la Gobernación, y pecuarias, en cuyo aspecto dependen del de Agricultura, y como el expediente que motiva la contienda se había producido por infracciones que el Ministerio de la Gobernación consideraba sustancialmente sanitarias, entendía que el de Agricultura debía inhibirse en el conocimiento del asunto;

Resultando que, por su parte, el Ministerio de Agricultura, previo el informe de su Asesoría Jurídica, entendió que aunque podía discutirse que toda la materia sanitaria fuese competencia del Ministerio de la Gobernación, sin embargo, en el caso presente resultaba que los hechos enjuiciados no tenían tal carácter sanitario, como se comprobaba con la circunstancia de que habiéndose seguido al mismo tiempo que el expediente gubernativo el correspondiente procedimiento criminal contra